

Bendito el que viene en nombre del Señor...

Querido P. Gabriel

Tu nombramiento como Arzobispo de esta Iglesia Local que peregrina en La Plata, es sin duda alguna, una bendición de Dios y una deferencia del Santo Padre para con todos nosotros.

Como Clero queremos manifestarte nuestra alegría, en tu persona renovar la comunión con la Iglesia y nuestra obediencia y disponibilidad para seguir caminando como colaboradores de tu Ministerio Episcopal.

Estos días previos a tu nombramiento, hemos orado en las comunidades parroquiales “por el corazón de quien sería el ungido”; a partir de hoy lo haremos para dar gracias, porque aceptaste el desafío de este pastoreo.

Tu saludo a la Arquidiócesis, en el video de esta mañana, nos permite percibir tu alegría y tu cercanía, tu fraternidad y sencillez, a la vez que pudimos valorar que iniciaste el recorrido geográfico mencionando los lugares desde la periferia hasta la Sede Arzobispal.

El pueblo de Dios se alegra y te recibe con ánimo festivo, aunque no puede ocultar su pena por la partida de Mons. Víctor Manuel. Sabemos que como Pastor estarás caminando con todos, haciéndonos sentir que *“Jesucristo es nuestra paz”*.

¡Monseñor Gabriel, bienvenido a ésta, tu nueva Arquidiócesis! Que la Virgen Inmaculada te acompañe, San Ponciano y la Beata Ludovica te cuiden, y el Espíritu Santo guíe tus pasos.

Consejo Presbiteral, en nombre del Clero

La Plata, 28 de julio de 2023